

Department of Health / Ministère de la Santé  
Office of the Chief Medical Officer of Health /  
Bureau du médecin-hygiéniste en chef

P.O. Box / Case postale 5100  
Fredericton, NB / (N.-B.) E3B 5G8  
Tel / Tél.: 506-453-2427  
Fax / Téléc. : 506-453-8702

**Date :** Nnovembre 27, 2020 / Le 27 novembre 2020

**To/Dest. :** CEOs Health Networks, RHA PH Directors, NBMS, NANB / PDG des réseaux de santé, Directeurs de la santé publique RSS, SMNB, AIINB

**From/Exp. :** Shelley Landsburg, Director of Disease Prevention and Control | Directrice de la prévention et du contrôle des maladies

**Copies:** Dr./D<sup>re</sup> Jennifer Russell, Nina van der Pluijm, Eric Levesque, Heidi Liston, Dr. / D<sup>re</sup> Cristin Muecke, Jean Daigle, Jacques Duclos, Jacques Babin, Scott MacLean, Regional Medical Officers of Health / médecins-hygiénistes régionaux

**Subject/objet :** Updated List of Notifiable Diseases and Events in NB REGULATION 2009-136, Reporting and Diseases Regulation, under the Public Health Act. / Liste mise à jour des maladies et événements à déclaration obligatoire dans le *Règlement du Nouveau-Brunswick 2009-136, le Règlement sur certaines maladies et le protocole de signalement – Loi sur la santé publique*

Please note that the list of the notifiable diseases and events has been updated and may be found in Schedule A of the *NB REGULATION 2009-136, Reporting and Diseases Regulation* <http://laws.gnb.ca/en/showfulldoc/cr/2009-136//20180626>.

Specifically COVID-19 and Multisystem inflammatory syndrome in children (MIS-C) have been added to Part 1.

Please find attached a link to the *Public Health Act* for your reference. <http://laws.gnb.ca/en/ShowPdf/cs/P-22.4.pdf>.

Revised and updated regional Notifiable Disease and Events posters and reporting forms will be available on the website at the following link: [http://www2.gnb.ca/content/gnb/en/departments/ocmoh/for\\_healthprofessionals/cdc.html](http://www2.gnb.ca/content/gnb/en/departments/ocmoh/for_healthprofessionals/cdc.html)

Your assistance in communicating this within your organization is much appreciated..

Sincerely,

La liste des maladies et événements à déclaration obligatoire se trouve dans l'annexe A du *Règlement du Nouveau-Brunswick 2009-136, Règlement sur certaines maladies et le protocole de signalement*: <http://laws.gnb.ca/fr/showdoc/cr/2009-136//20180626>.

Plus précisément, la COVID-19 et le syndrome inflammatoire multisystémique chez les enfants (SIME) ont été ajoutés à la partie 1.

À titre d'information, voici un lien vers la *Loi sur la santé publique*: <http://laws.gnb.ca/en/ShowPdf/cs/P-22.4.pdf>.

De nouvelles versions des affiches et des formulaires concernant le signalement des maladies et des événements à déclaration obligatoire seront mises en ligne à l'adresse suivante : [https://www2.gnb.ca/content/gnb/fr/ministeres/bmhc/professionnels\\_sante/maladie.html](https://www2.gnb.ca/content/gnb/fr/ministeres/bmhc/professionnels_sante/maladie.html).

Nous apprécions grandement votre collaboration quant à la communication de la présente information à votre personnel.

Sincères salutations,



Shelley Landsburg, BN, RN, MPH / inf. aut., B. Sc. Inf., MSP  
Director of Disease Prevention and Control Branch / Directrice de la Prévention et du contrôle des maladies.